





霧島市立溝辺中学校 生徒会新聞9月号 令和5年10月2日

□体育大会□

9月10日に、体育大会がありました。今年のスローガンは「英姿颯爽 ~ 勇ましく歴史を刻め勝利とともに」でした。このスローガンに向けて 保体部を中心にや授業の時間を使って開会式などの合同練習 や、昼休みのジンギスカンなど1学期から体育大会を成功させる取り組みを行ってきました。夏休みからも各自で時間を見つけ、応援団の練習や 看板づくりを頑張ってきたと思います。本番でも各学年の目標をたて その目標に向けて一人一人が責任を持ち役割を果たしました。10月には 文化祭もあります。 団結して良い思い出を作りましょう。



□選挙について□

9月26日に生徒会選挙が行われました。今回の生徒会選挙は後期・来年の前期の生徒会の方針を決める重要な選挙でした。立会演説会のため、6人の立候補者は9月19日から挨拶運動、給食時間の公約放送などをして6日間真剣に取り組んできました。そして当日も1人3分間という短い時間でしたが、一生懸命時間いっぱい話してくれました。思いが伝わった演説になったのではないかと思います。公約の内容や人柄・人気だからという理由ではなく「これからの溝辺中学校を任せられる人か」という視点で真剣にしっかりと投票が出来ましたか。悔いのない投票が出来たかをもう一度しっかりと振り返ってみてください。



□今月の各専門部の取り組み□

〇学習文化部

学習文化部は9月の目標である「学習環境の整備をしよう」の目標のため、休み時間に机のしるしを合わせるよう呼びかけをしたり、黒板前の点検を毎時間の休み時間に行ったりして学習環境の整備に努めました。これからも一人一人が学習環境の整備をして集中しましょう。

〇本部

本部では、各学年で行事の団結力を高めるために、各学年で行事の達成目標を考えてもらいました。体育大会では学年で決めた目標を達成することが出来たでしょうか。また本部では宿題提出できているか朝読書の始まりの確認をしています。皆さんも時間を守りましょう

□来月の各専門部の目標□

〇本部

諸行事を通して連結を図り、団結力を ** みんなが楽しむ学校行事にしよう

○整美部

全校生徒で気づきの清掃をしよう

〇生活部

カバン棚をきれいにしよう

〇保体部

体力づくりに努めよう

○学習文化部 文化祭で歌声を響かせよう